

Noticia #1

La Fundación Hogares Claret en su misión institucional tiene como principal objetivo acompañar a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos, afectados por la marginalidad, el consumo de sustancias psicoactivas, la violencia o con problemas de conducta, a encontrar el sentido de su vida, en una perspectiva de restablecimiento de sus derechos y de inclusión a los diferentes ámbitos de la sociedad.

Por ello, desde el cumplimiento de la misión institucional, la Fundación Hogares Claret en compañía de la Gobernación de Risaralda en el municipio de Dosquebras, dieron apertura a un hogar llamado: “Casa Egreso”, el cual tiene como objetivo posterior al egreso de una de las modalidades del SRPA, promover en los jóvenes la inclusión social y vida independiente, a través del fortalecimiento de su proyecto de vida, previniendo conductas delictivas y logrando desdibujar el estigma que tiene la comunidad con los jóvenes del sistema.

Esta Casa Egreso permite que cada uno de los jóvenes que pertenecen a ella logren el fortalecimiento de su proyecto de vida desde el marco de la legalidad y a su vez potencialicen sus habilidades sociales y laborales; permitiendo esto mitigación en la reincidencia y procesos exitosos de inserción social.



Noticia #2

La Fundación Hogares Claret en su misión institucional tiene como principal objetivo acompañar a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos, afectados por la marginalidad, el consumo de sustancias psicoactivas, la violencia o con problemas de conducta, a encontrar el sentido de su vida, en una perspectiva de restablecimiento de sus derechos y de inclusión a los diferentes ámbitos de la sociedad. Pero en el último año 2022, la Fundación Hogares Claret en compañía de la Fundación Valora-T quiso apostarle a la atención de niños y niñas que cumplieren con una característica en común: ser hijos de personas que se encuentren privados de libertad.

El Hogar Valora-T la Alegría se encuentra ubicado en la ciudad de Medellín Antioquia, Colombia, tiene como objetivo albergar y cuidar a los niños y niñas hijos de las madres o padres que se encuentran privados de la libertad, y mientras ellos cumplen su condena, sus hijos tendrán las mismas posibilidades y derechos que tienen los demás niños y niñas con la intención de ofrecerles la oportunidad de construir un mejor futuro personal y de su comunidad.

En este programa los usuarios (niños y niñas) cuentan con acompañamiento psicosocial por parte de un equipo técnico especializado para ello; anudado a ello se realizan asesorías para sus redes de apoyo en temas como pautas de crianza, conceptos de familia, habilidades para la vida, habilidades sociales, proyecto de vida desde la legalidad, entre otros; asimismo, a los padres de estos niños y niñas se les brinda orientación para su reinserción social.

Con las madres de los niños y niñas se realiza atención y acompañamiento psicosocial de manera presencial en el establecimiento donde se encuentren, con el fin de fortalecer los lazos afectivos entre madre/ padre e hijos/as; además para lograr una inserción a la vida civil y reconstrucción de su proyecto de vida.



